
Jugendleiter

Liebe Eishockeyfreunde,

als ich im März dieses Jahres das Amt des Jugendleiters übernehmen durfte, wurde ich häufig auf 
meine persönliche Motivation angesprochen, welche mich zu diesem Schritt bewogen hat.
Es gibt dafür mehrere Gründe. Wobei der mit Abstand Wichtigste für mich ist, dass ich als Vater 
zweier eishockeybegeisterter Kinder will, dass die Kinder und Jugendlichen des DEC Inzell auch zu-
künftig mit Spaß und Freude diesen wunderbaren Sport betreiben können!

Diese Aufgabe zu bewältigen, ist nur mit Hilfe vieler ehrenamtlicher Helfer möglich. Auf diesem Wege 
möchte ich mich vorab schon mal bei allen Trainern, Betreuern, Mannschaftsführern, Funktionären 
und am wichtigsten bei allen Eltern bedanken, die es uns ermöglichen, den Spielbetrieb unserer Kin-
der und Jugendlichen für die Saison 2024/2025 zu gewährleisten.
Dabei versuchen wir vorrangig unseren Kindern und Jugendlichen über unsere qualifizierten Trainer 
und Mannschaftsführer neben den sportlichen Skills, Werte wie Respekt, Toleranz sowie Teamgeist 
und Fairness zu vermitteln.

Analog zum Seniorenbereich liegen auch in der Jugendabteilung zukünftig noch einige große Auf-
gaben vor uns: So werden wir unser Hauptaugenmerk die kommenden Jahre darauf legen müssen, 
mehr Kinder für den Eishockeysport in Inzell zu begeistern, um die schwachen Jahrgänge zu verstär-
ken und so den Spielbetrieb aufrechtzuerhalten.
Aus diesem Grund werden wir dieses Jahr auch wieder vermehrt Eishockeyschnuppertrainings durch-
führen, um vielleicht das ein oder andere Kind oder Jugendlichen für den Eishockeysport zu gewinnen.

Gemeinsam mit dem EV Berchtesgaden haben wir für die Saison 2024/2025 von der U9 bis zur U17 
fünf Mannschaften für den Spielbetrieb gemeldet. Die Führung der Spielgemeinschaften wurde ent-
sprechend der Spielstärke der jeweiligen Mannschaft aufgeteilt.
Durch die gute Zusammenarbeit mit dem EVB konnten wir unseren Kinder- und Jugendmannschaften 
einen fast durchgehenden Trainingsbetrieb auf dem Eis von Anfang Juli an gewährleisten. Aus diesem 
Grund blicken wir aus sportlicher Sicht optimistisch nach vorne.

In diesem Sinne wünsche ich allen aktiven Sportlern eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison.
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